

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 08 de mayo de 2016.

INICIA GOBIERNO DE ECATEPEC CAMPAMENTOS JUVENILES PARA REFORZAR VALORES

El Gobierno de Ecatepec inició con el programa de campamentos "Jóvenes por La Paz" en el Parque Ecológico Ehécatl, mediante el cual cerca de 150 chicos de 16 a 20 años fueron los primeros en asistir al albergue, en donde realizaron actividades físicas y recreativas para promover su sano esparcimiento a fin de alejarlos de conductas antisociales, como drogadicción y delincuencia

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, dijo que según cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), en Ecatepec habitan más de 300 mil jóvenes por lo que es primordial ofrecerles actividades enfocadas a su sano esparcimiento; los primeros beneficiados fueron habitantes de las colonias como El Cardonal, Benito Juárez, Santa María Xalostoc entre otras.

La juventud es el presente y en el futuro serán los encargados de tomar la estafeta para llevar las riendas de nuestro municipio, por ello debemos ofrecer acciones que promuevan su desarrollo integral para enseñarles a utilizar su tiempo libre de manera positiva, enfatizó.

Explicó que cada fin de semana estarán realizando las reuniones en la zona de campamentos del Ehécatl, la cual tiene capacidad para albergar a 200 personas, en donde además de reforzar los valores también les darán pláticas para fomentar la equidad de género y el respeto entre hombres y mujeres.

Detalló que de manera lúdica cerca de 20 personas especializadas en campismo llevarán a cabo actividades encausadas al desarrollo humano, con temas como trabajo en equipo, comunicación asertiva, reforzamiento de valores, además de primeros auxilios y cuidado del ambiente, entre otras.

Comentó que los jóvenes son cuidados por personal de la Dirección de Cultura, Deporte y Desarrollo Humano y de elementos Protección Civil y Bomberos; así como de Seguridad Pública, quienes estarán al pendiente por cualquier contingencia que pudiera llegar a presentarse.

Ríos Velázquez destacó que para comodidad de los jóvenes el gobierno estará otorgando tiendas de campaña en las que podrán pernoctar, además contarán con tres alimentos al día - desayuno, comida y cena- así como refrigerios de frutas y bebidas hidratantes.

Destacó que para seguridad y tranquilidad de los padres de familia, los chicos no pueden ingresar con bebidas alcohólicas, ni drogas, ni objetos punzocortantes que puedan dañar a los campistas, agregó que tampoco podrán realizar fogatas a fin de evitar incidentes que pongan en riesgo su integridad o dañen la flora y fauna del parque.

Dijo que en una segunda etapa, la administración municipal planea el intercambio de grupos juveniles, para que jóvenes de otras localidades visiten Ecatepec y conozcan el parque ecológico y a su vez, chicos del municipio puedan asistir a otras entidades para intercambiar experiencias y estrechar lazos de amistad.

Para mayores informes la población interesada puede acudir a la Dirección de Cultura, Deporte y Desarrollo Humano ubicada en el segundo piso del palacio municipal o llamar al 5835 1500 extensión 1637 de lunes a viernes de 9:00 a 18:00 horas.

